



Presidente Gabriel Boric valora avance del proyecto de construcción del teleférico que facilitará conectividad entre Alto Hospicio e Iquique

En ceremonia realizada en Parque Urbano de Santa Rosa de la comuna de Alto Hospicio, con la participación del alcalde Patricio Ferreira y el Presidente de la República Gabriel Boric, junto a autoridades nacionales, regionales, comunales, dirigentes vecinales y Carabineros de Chile, se desarrolló el hito del proyecto de teleférico Alto Hospicio – Iquique, una obra de alto impacto que busca mejorar la conectividad entre ambas ciudades y fortalecer el sistema de transporte público metropolitano.

En la actividad, el jefe comunal además de dar la bienvenida al Presidente Boric y a los ministros, a una ciudad que “es testimonio vivo de cómo el compromiso, entrega y sacrificio de una comunidad puede superar cualquier obstáculo”, agradeció el apoyo de las autoridades a la iniciativa que será un gran avance para la comuna y sus

habitantes, que no solo ayudará a descongestionar las vías y acortar los tiempos de traslados entre ambas ciudades, sino también ser un polo más de atracción turística de las 2 ciudades y la región. En tanto, el Presidente de la República valoró el avance del proyecto, que será el primer teleférico construido fuera de Santiago y beneficiará a más de 200 mil personas, permitiendo reducir

los tiempos de traslado a solo 16 minutos entre Alto Hospicio e Iquique. Además, destacó la transformación social y urbana que ha experimentado la comuna en los últimos años.

En su intervención, el mandatario también abordó iniciativas estructurales en curso, como la operación del nuevo Hospital de Alto Hospicio, la reconstrucción de viviendas, el mejoramiento de



redes de agua potable, la entrega de subsidios de arriendo para familias afectadas por socavones, y la próxima llegada de 19 buses eléctricos con altos estándares de confort, además de nuevas obras viales y de espacio público.

Asimismo, reiteró la entrega de terrenos para la edificación de un nuevo hospital y la construcción de la Escuela de Formación de Carabineros, en la comuna de Iquique.

Por otra parte, el gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, valoró la presencia del

presidente en la región y contextualizó el desafío de movilidad que enfrenta la conurbación Iquique–Alto Hospicio, una de las más densamente pobladas del norte. Anunció que el teleférico será

parte de un sistema de transporte metropolitano más amplio, que incluirá 88 buses eléctricos hacia 2027, un tranvía para el sector sur de Iquique y un Plan Maestro de Transporte Urbano Metropolitano.

